

Affichage : le 18/04/2024

| |
|---|
| COMMISSION FOOT DIVERSIFIE REUNION DU 15/04/2024 |
|---|

Présents : LEMAITRE Sylvain, GUILBERT Benjamin, GOSSET Bernadette, TERNISIEN Tony, COTE Laurent

Excusés : PORET Franck, MILLE Stéphane, HARY Dominique

Secrétaire de séance : GUILBERT Benjamin

1 – Point sur les championnats :

Suite à l'indisponibilité annoncée par les municipalités des salles de Rinxent et d'Arques, les deux dernières journées de D1 ont été décalées d'une semaine.

La journée 17 est reportée à la semaine 17 et la journée 18 à la semaine 18.

En D2, pas de match remis, ni changement

2 -Finale de la Coupe Intersport Futsal :

La finale aura lieu le mercredi 8 Mai à Wimereux, coup d'envoi 20h00.

Les demi-finales de la Coupe seront décalées au jeudi 2 Mai.

3 – Championnats Jeunes :

Beaucoup de liberté donnée aux clubs – Pas d'arbitrage

Au vu de l'évolution des règlements en Ligue, les clubs ont formé des arbitres spécifique futsal. Afin de couvrir les quotas de matchs, la commission suggère de mettre en place un arbitrage officiel sur les championnats futsal jeunes sur le principe d'un arbitre sur chaque match. Le second arbitre sera à la charge du club accueillant. Le forfait reste à définir.

La Commission précise que les clubs herbe peuvent également participer (en ne jouant qu'à l'extérieur leurs matchs à domicile) et le spécifiera dans ses communications.

4 – Discussions autour du challenge Futsal Féminin :

Suite aux consignes de Ligue, contraire à la logique et au développement du futsal féminin (interdiction aux clubs engagés en Ligue de participer au challenge futsal), la commission demande à ce que les règles soient revues et définies avant le début de saison sur les modalités de participation, conjointement avec la commission féminine de Futsal qui subit également les informations descendantes.

5- Journée Nationale de l'arbitrage :

Samedi 23 Mars, l'après-midi a été consacrée à l'arbitrage. Bravo aux clubs de Oye Plage – Ardres – Marquise – Licques pour leur participation. Les arbitres du District ont aidé de jeunes arbitres à s'initier à l'arbitrage futsal. Merci au club de Oye Plage pour l'accueil.

A voir sur les prochaines éditions s'il y a possibilité de mettre cette journée un mercredi. Les photos et reportages réalisés par la société MabCom sont disponibles sur le site du district.

6 – Discussions autour du calendrier Futsal 2024/2025 :

En amont de la validation par la Commission des compétitions, la Commission veillera à ce qu'il n'y ait pas de coupure de 3 semaines dans le calendrier Futsal et qu'il n'y ait pas de match sur les vacances scolaires. Plusieurs équipes occupent des salles d'école et cela évitera des remises de matchs.

Le Président de Commission

Sylvain LEMAITRE

Le secrétaire de Commission

Benjamin GUILBERT